

第2学年 学年通信

河和中学校 第2学年

第6号

2022年9月30日(金)発行

例年通りの厳しい残暑のなか、今年もすすかけ祭に向けて応援団の練習と学級旗の制作がスタートしました。1年生の時の経験を生かしながら、生徒同士で話し合い、協力し合い、頑張り合う姿が随所に見られ、この一年で大きく成長したことを改めて実感しました。

今年のすすかけ祭は、10月14日(金)に文化祭、15日(土)に体育祭が行われます。2年生の生徒がどんな活躍を見せてくれるのか、今から楽しみです。

応援団長と学級旗代表の思い

2年A組



僕たちA組の演技は全部が見所ですが、特に見てほしい所は、後半の演技です。みんなの動きにキレがあり、そろっていてとてもカッコよくなっているの、まばたきは厳禁です。

応援団長 男子生徒



私たち2年A組の学級旗は、メンバー全員と力を合わせてアイデアを出し合い、勢いのある旗を目指して制作しています。メンバーの思いが詰まった最高の旗ですので、ぜひ期待してください。

学級旗代表 女子生徒

2年B組



私たち応援団は、海の広さや波を手で表現することを意識して振り付けを練習しています。それぞれのパートごとに違う表現の仕方に注目して見て下さい。リズムと動きがぴったり合う瞬間を意識して頑張ります。

応援団長 女子生徒



僕たちのクラスの学級旗のモチーフは、世界最大の動物であるシロナガスクジラです。シロナガスクジラが海面を大きく割って雄大な姿を見せた奇跡の瞬間を描きました。僕たちもシロナガスクジラのような大きな存在になりたいという思いを込めました。

学級旗代表 男子生徒

2年C組



我々、2年C組応援団のアピールポイントを聞かれたら、即答で「全てです」と答えます。振り付けは動き一つ一つのアイデア性を重視し、太鼓は担当者の持ち味を最大限まで引き出しています。完璧なこの2年C組で優勝を手に入れます！

応援団長 男子生徒



2年C組の学級旗のモチーフは狐のなかでも特に美しいとされている「九尾の狐」です。狐は昔から幸運をもたらす生き物と言われています。私たちの作るこの旗で幸運を運び、2年C組は応援団とダブルで優勝します。

学級旗代表 女子生徒